湧水だより

令和2年正月 渡里湧水群を活かす会

会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年は台風19号による那珂川の氾濫により渡里湧水群のあぜ道も2mほど浸水いたし 泥に埋まってしまいました。それでも8月に導入されました樹木粉砕機による竹の粉砕材 の敷き込みなどで復旧しつつあります。

この1年間で「湧水の日」活動を9回、平日活動を12回行うことが出来ました。ご協力ありがとうございました。

冬は枯竹の焼却等が主な作業になりますが、子供の頃のたき火を思い出しながら楽しく 枯竹を燃やしております。まだ参加されたことのない方も、ぜひ遊び心で「湧水の日」に 現地へお出かけくださいましてたき火を囲んでみてください。心も体も温まります。同志 がお待ちしております。

今年も別紙のとおり原則第2日曜日を「湧水の日」とし第4水曜日を「平日活動日」と しまして現地作業を予定しております。

多くの皆様のご協力をお願い申し上げます。



令和元年12月15日(日) 16時より

台渡里公民館 ホール 「渡里湧水群を活かす会」 忘年会風景

右の写真は 台風19号による活動区域内 の浸水状況です。

(10月13日7時45分撮影)

